

HERVE SIONNEAU



Après avoir attrapé le virus des courses auprès de son père Alain, grand jockey monté des années 70 et 80, Hervé Sionneau, s'est rapidement fait un prénom dans la profession. Titulaire de plus de 400 victoires (dont le prix de Normandie au monté avec Vallée du Loir aux débuts des années 90), il connaît une réussite constante, tant en province qu'en région parisienne où ses pensionnaires ne courent généralement qu'à bon escient. Natif du Sud de la Sarthe, il est depuis quelques saisons, établi à Lublé, petite commune située aux confins de l'Indre et Loire et du Maine et Loire où il gère de main de maître son écurie de trotteurs. Jetons un œil attentif sur ses principaux protégés.

ADANA

A besoin d'apprendre son métier en province pour le moment. A suivre en progression.

ANATOLIE

Une Niky qui s'annonce bien. Laissons-lui le temps de se façonner.

ANNEE DE BANNES

Bien née mais pas encore bien dans ses allures. Montre de belles choses cependant.

ANCOLIA

Tardive, a débuté cet été et montre de belles choses. A suivre.

ARINIS GAREN

Après de bons débuts aux Sables d'Olonne cet été, a fait preuve de caractère. Doit s'amender au fil du temps.

AYA DE FELLIERE

Une Baccarat du Pont qui se cantonne à la province pour l'heure.

RICIMER

De loin le chef de file de l'écurie mais a été stoppé net par un gros problème de santé. Pas revu depuis janvier 2012. Si ses jambes tiennent...

ROMEAO DE L'ORMEAU

Remis en route cet été après un an d'absence. Revient bien et devrait gagner sa course sous la selle rapidement.

SAQQARAH

Elle reste délicate mais elle n'est pas dénuée de qualité comme elle l'a démontré durant l'été en province. Sans doute un peu meilleure déferrée des postérieurs.

SARTHE

Elle a beaucoup de vitesse mais également de la tenue. Meilleure en courant cachée. Elle a pris un peu de repos en vue des joutes automnales dans les deux disciplines. Elle va faire plaisir à son entourage.

SOLENE DE BANNES

Une fille de Dollar de Bannes qui gagne bien sa vie en province, à droite comme à gauche.

SURO DU CORNILLET

A suivre au monté en province uniquement.

TARKIA

Très nerveuse. Avait montré des moyens pourtant au monté.

TOTEM D'AZUR

L'une des vedettes du dernier trophée vert. Il va se préparer gentiment pour le meeting d'hiver de Vincennes où il avait réalisé d'excellentes choses lors du précédent exercice. Nul doute qu'il pourra remporter un Quinté+.

UHAL BERVEN

Un fils de Corot très doué qui demeure sans doute en retard de gains. A franchi un palier depuis qu'il évolue défermé des quatre pieds.

UNO BOLOIS

A eu droit à un peu de repos après une belle moisson au printemps. Devrait venir tenter sa course durant l'hiver à Vincennes. Une bonne cartouche.

UROS DES GACHERES

Assez plaisant en province. Meilleure défermé des quatre pieds.

USTAR D'AUVRECY

Assez ménagé car délicat mais des moyens sous la selle où il devrait gagner sa course.

VANINA DE BANNES

Plaisante en province. Elle progresse et n'a pas encore atteint son plein régime. Cela va venir.



Hervé Sionneau en piste.

VANDA DE BANNES

A déçu. Petite province essentiellement.

VAAS

Mise au vert au printemps. Reprise pour cet automne. Devrait accuser des progrès.

VE DE BANNES

Longtemps absent. Parcours de tenue. En retard de gains.

VIKING DE L'ORMEAU

Lorsqu'il ne fait pas de fautes, il est toujours dans l'argent. Prend les choses du bon côté ces derniers temps.

VILLASCOPIA

Remise en route après une longue absence. A des gains à prendre.

**Les espoirs de l'écurie :
UHAL BERVEN
UNO BOLOIS
TOTEM D'AZUR
SARTHE**